



GASO.LINE

URO VAMTAC ST5 AP

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

L'URO VAMTAC est un véhicule militaire à quatre roues motrices espagnol fabriqué par l'UROVESA. Il est semblable dans l'apparence et la conception à la Humvee de l'armée des États-Unis. Plus de 2 000 véhicules ont été livrés aux forces armées espagnoles. Plusieurs autres pays exploitent également le VAMTAC, et il a combattu en Afghanistan et en Syrie. Sa production en série a commencé en 1998. En Juin 2012, présenté à Eurosatory, un nouveau Vamtac 3.5, un véhicule 4X4 avec des avantages tout terrain très élevés. Ses performances hors route et ses caractéristiques de mobilité élevée lui confèrent une capacité extraordinaire à se déplacer à des vitesses élevées dans des zones très raides et à pleine charge. Le VAMTAC a été en service dans des domaines tels que l'Afghanistan, l'Irak, le Kosovo, la République démocratique du Congo ou le Liban, sous l'usage des forces armées d'Espagne ou d'autres, comme le Portugal, la Roumanie et le Maroc.

TECHNICALS CHARACTERISTICS

The URO VAMTAC is a Spanish four-wheel-drive military vehicle manufactured by the UROVESA. He is similar in appearance and design to the Humvee of the United States Army. More than 2,000 vehicles have been delivered to the Spanish armed forces. Several other countries also operate VAMTAC, and he fought in Afghanistan and Syria. Its mass production began in 1998. In June 2012, presented at Eurosatory, a new Vamtac 3.5, a 4x4 vehicle with very high off-road benefits. Its off-road performance and high mobility characteristics give it an extraordinary ability to move at high speeds in very steep and fully loaded areas. VAMTAC has been operating in areas such as Afghanistan, Iraq, Kosovo, the Democratic Republic of Congo or Lebanon, under the use of the Spanish Armed Forces or others, such as Portugal, Romania and Morocco.

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48611K URO VAMTAC ST5 AP		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Pneus	5
4	Jantes	4
5	Jantes roue de secours	1
6	Vis	3
7	Axe de roue	2
8	Tourelle	1
9	Pont arrière	1
10	Pont avant	1
11	Marche pied latéral	2
12	Jerrycans A	1
13	Support roue de secours	1
14	Jerrycans B	1
15	Pare choc avant	1
16	Prise d'air	1
17	Plot d'antenne	2
18	Volant	1
19	Mitrailleuse	1
20	Echappement	1
21	Rétroviseurs	2
22	Protection jante	4
23	Protection pare brise	1
24	Protection feux arrière	2
25	Renfort tourelle	1
26	Plaque arrière	1
27	Anneaux de levage	4
28	Protection feux avant haut	2
29	Pognée A	1
30	Poignée B	1
31	Protection feux avant bas	2
32	Essuies glaces	2
33	Support rétroviseurs	2
34	Bande réfléchissante	2
35	Feux	4
36	Grille vitre latéral avant	2
37	Grille vitre latéral arrière	2
38	Anneaux levage caisse	2
39	Tableau de bord	1
40	Sièges	4
41	Canon mitrailleuse	1
43	Bouclier mitrailleuse	1



